



Mutsu General Hospital

むつ総合病院



研修医日記

作成者 加福 陽子（1年次）

こんにちは。ご無沙汰しております。1年次研修医の加福です。

むつでは、雪が溶けて春になるのかなと思いきやまた大量の雪が降ってしまいテンションが下がっております。

先日兄弟がむつまで遊びに来てくれました。特に何か特別なことをしたわけではないですが、一緒にご飯を食べたり出かけたりするだけで嬉しい気持ちになりましたし特別な感じがしました。その分帰ってしまった後の切なさが身に沁みますが…。

大切な人と会うこと、おなじ時間を共有することはとても大事なことなのだと思います。

1年次での研修医日記も今回で最後となりました。1年間、いろいろ反省しながらへこみながらも頑張ってきましたが、しっかり自分の糧となっているのか、不安な気持ちがとももあります。しかし、あと1ヶ月もすればたくさんお世話になった大好きな2年目の先生方4人が卒業してしまうので（内1人は来年もむつ勤務だそうです！ありがとうございます！）寂しいと思いつつも前を向いてまた頑張っていけないとも思っております。

本当に魅力的な、素敵な先輩方で、2年次の先輩方と出会えたこと、そして一緒に働けたことがとても幸せです。この場をお借りして、心からありがとうございました。

来年度も一生懸命がんばります。よろしくおねがいたします。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。